

10のあつちこつち見聞録

● 小学校の読み聞かせ

おはなしの会かもめが、毎月1回町内の小学校へ出前の読み聞かせを行っています。コロナ禍で一時中止していましたが、7月から再開しています。

読み聞かせは、午後1時45分から約10分間、各学年の教室で行われます。テレビ、イン



ターネット世代の子どもたちですが、読み聞かせが始まると夢中になって聞いています。やはり、生身の声が子どもたちの心に響くのでしょうか。

おはなしの会の会員は22名。うち男性会員は2名。男女問わず会員募集中です。男性は「しよし（恥ずかしい）がる」人が多いのですが、子どもたちの笑顔のために頑張れる方いませんか。

「おはなしの会かもめ」からのお知らせ

町内の小学生や園児を対象として、「冬休みのお楽しみ会」を開催します。無料です。

日時 12月27日（日）午前10時〜正午
場所 八峰町文化交流センター「ファガス」
内容 読み聞かせ、お楽しみゲームなど
申込 12月18日まで（詳しくはお知らせ版等）

『インターネットをうまく使いましょう講座』② 【安全な使い方】

インターネットは、料理に例えれば”包丁”のようなものです。食材を切り分けるために大変便利ですが、包丁で遊んでいるとケガをしたり、人にケガをさせる場合があります。また、悪意ある人が包丁を持って近づいてくる場合もあります。緊張感をもって包丁（インターネット）を使いましょう。

子どもたちがインターネットを安全に使うコツ

①プライバシーを大切に

顔写真や学校名、連絡先等の情報は、自分のものも友達のものも投稿しない、させない。

②相談や打ち明け話をしない。不適切な発言は書き込まない

いつの間にか公開されている場合も。悪意ある人もいるので知らない相手は信用しない。

③トラブルにあったら速やかに保護者や先生に相談を！

小さなうちに隠さず、解決することが大切です。隠すと問題が大きくなります。

④睡眠時間を大切に

成長期の睡眠時間は大切です。早寝・早起き・朝ごはんが基本です。



『インターネットをうまく使いましょう講座』③ 【オンラインゲーム】

子どもたちのオンラインゲームでの課金トラブルが増えています。ゲーム会社は利益を必要としますので、「無料版」で遊んでも限度があって、アイテムが欲しくなるようなストーリーになっています。子どもたちは、キャラクターを強くしたい、ゲーム仲間から外れたくない等の理由でお金を使っている例が多いようです。

子どもたちがオンラインゲームを利用するポイント

①課金はお小遣いの範囲で

お金の大切さや使い方を今一度見直して、話し合ってみましょう。

②友達等と同じルールで

つながっている友達とも一定ルールのもとでプレイするようにしましょう。

③長時間利用の禁止

就寝前には頭のクールダウンが必要です。「〇時にはやめる」「部屋ではやらない」等ルールをつくりましょう。ゲーム依存症になると専門医による治療が必要になります。

④家族で話し合ってルールを決める

ルールを決めたら、大人が率先して見本を示しましょう。

